

## Comunicado de prensa 010

### **UPTC y MIMIR ANDINO, gran alianza estratégica para la gestión de la innovación y la investigación**

La UPTC en cabeza de rector, Óscar Hernán Ramírez, participó junto con ASCUN, los Ministerios de Educación de Chile y Colombia, Perú; junto con las universidades Antonio Nariño y la Universidad de Manizales, al lanzamiento del proyecto **“Modernisation of Institutional Management of Innovation and Research in the Andean Region” (MIMIR-ANDINO de Erasmus+)**, seleccionado para la cofinanciación de la Unión Europea por cerca de €899.008.

El MIMIR ANDINO está diseñado principalmente para ayudar a las universidades asociadas de los países andinos a comprender el estado actual de su mentalidad, rendimiento, eficacia y prácticas de innovación e investigación, y a idear vías para superar impedimentos, obstáculos, fracasos y peligros que les impiden lograr reconocimientos en el área internacional.

Con el fin de medir la innovación existente y las actividades de investigación, evaluar la gestión del marco regulatorio, la administración y las herramientas; buscar oportunidades para superar obstáculos burocráticos, estimular condiciones y elevar la mentalidad, junto con la provisión de análisis comparativos de procesos europeos, prácticas y estado del arte; el consorcio identificará áreas de cambio, objetivos de mejora y una trayectoria para sobresalir.

Gestiones como estas, le permiten a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia dar un gran salto cualitativo y cuantitativo en cuanto a su internacionalización, continuando la tarea de hacerse más visible y posicionar el nombre de la institución a nivel mundial.

Tunja, 28 de enero de 2019



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES